
これより、2016～2017年度地区年間活動報告を行います。
報告を務めさせて頂きます、地区広報の塩地恵実と申します。
ワンコニと申します。

それでは皆様、正面のスクリーンをご覧下さい。
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今年度の地区テーマは、「クラブは地区の為に、互いに手を取りあい、活
発に行動をしよう！」
「One for all,all for One」
サブターゲットは、ローターアクトクラブの頭文字から、三つの英単語「
革命」「実行」「協力」。
従来のやり方にとらわれず、新しい視点からアクトを見つめ直し、

変化させていく力、失敗を恐れずに実行していく力、皆が積極的に協力し
合う力の三点を身につけて欲しいという思いから、今年度の目標に掲げま
した。
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年間活動の主なイベントはご覧通りです。

それではこれより、今年度行ってきました各行事をご報告していきたいと
思います。
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7月10日、仁木町にて、地区の行事では第１回目となる、地区交流会を実施
致しました。
一般参加者やロータリー、友人知人をお招きして ↓
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バーベキューとサクランボ狩りをしながら、親睦と交流を深め、
アクトのPRや、情報交換をする場として楽しみました。
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９月２４日、札幌市にて、第１７回アジア第一ゾーン会議が行われました
。

今回は当地区２５１０地区がホストとなり、第一ゾーンの代表者の方々を
お招き致しました。

会議では活発な質疑応答があり、各地区の特色を出し合った大変有意義な
会議となりました。
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10月22日、芦別市スターライトホテルにて、第４４回地区協議会を開催いた
しました。

7



地区や各クラブが抱える様々な問題について
パネルディスカッション、グループディスカッションを通じて、
参加者が全員で知恵や意見を出し合いました。



１１月５日６日の２日間「第１５回北海道ローターアクト交流会」が、北見市
にて開催されました。
ちなみにこの日北見市では、11月初旬にもかかわらず40cmの積雪という、記録
的大雪にみまわれておりました。



一日目にはスポーツ交流会が行われ、ドッチビーという競技で親睦と交流を
深めました。
特に、札幌幌南ローターアクトクラブのメンバーは様々なコスチュームで、全
力で汗を流し、
大いに会を盛り上げていました。
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２日目は、石鹸とアロマスプレーづくりの体験を行い、
一人一人、個性が光る作品ができあがりました。
閉会式では、開催記念証の楯の交換を行いました。
次年度は千歳市で開催ですので、どうぞ宜しくお願い致します！
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１２月３日、札幌市にて、昨年海外研修で訪れた台湾の、新竹北区ローター
アクトクラブとの合同例会が実現しました。

この度、２５１０地区アクトのバナーを作成し、台湾クラブへ無事にお渡
しをすることが出来ました。

この日の為に提唱ロータリー、ローターアクト委員会、各クラブ会員の皆
様にはご協賛金を賜り、改めまして御礼を申し上げます。
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年明け後の２月25日、洞爺湖町にて温泉交流会を行いました。
川下ローターアクト副委員長にご教授いただいたアクト勉強会では、
日頃のアクト活動について、改めて見つめ直すよい機会をいただき、大変ため
になりました。

会長幹事会のあとは、懇親会。余興のビンゴゲームではロータリーもアクトも
大いに盛り上がりました。

皆様と楽しいひと時と過ごす事ができ、とても充実した温泉交流会となり
ました。
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ハファデイー！

これは、グアムの言葉でこんにちはという意味です。

4月14日～17日、今年度の全国ロータアクト研修会の開催地がグアムだった
ため、

当地区では海外研修も兼ねて、石山委員長をはじめ１１名で参加をしてま
いりました。

全国のローターアクターが一同に集まる絶好の機会ですので、たくさん親
睦と交流を深めることができました。

14



そして、この度は、地区で作成したアクトポロシャツを着て北海道のPRと
一致団結を目的に全国研修会に挑みました。

15



現地アクターとの交流や、名所巡りなど、
大変充実した楽しい4日間でした。
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この度、地区では初の試みである、チャリティーフリーマーケットを企画
。
5月13日に、北海道最大規模、かつ、来場者は３万人のゴールデンマーケッ
トに参加を致しました。
この行事は自己開発・活動資金獲得を目的とし、

ロータリーとアクトとの団結を強めるため、物品提供のお願いをさせてい
ただきました。

そしてアクトの認知度を上げる為に手作りのアクトパンフレットを作成し
、購入して下さった方に一人一人に手渡しました。
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当日は車４台分の物品が集まり、ブースには多くの人が集まり、売り上げ
も好調でした。

この度、石山委員長と川下副委員長、札幌幌南ロータリークラブ斉藤様よ
りご参加を頂きました。

また物品をご提供頂きました提唱ロータリークラブ、各クラブの皆様、ご
協力ありがとうございました。
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今年度の会長幹事会ではバナーやポロシャツの作成に時間をかけ、有意義
な議論を進めさせて頂きました。
次年度も引き続き、活発な議論になることを期待したいと思います。
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また、今年度も引き続き、他地区の地区大会の参加強化と、2510地区のPR
をさせていただきました。

他地区の皆様と継続的に盛んな交流が出来たことを大変感謝しております
。次年度も引き続きどうぞ宜しくお願い致します。
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最後にローターアクト委員会、提唱ロータリーの皆様、各クラブ会員の皆
様方には

この一年、たくさんの行事にご参加とご支援・ご協力を下さいまして誠に
ありがとうございました。

チームワーク強化のため、地区のブルゾン・バナー・アクトポロシャツが
作成できたことに本当に嬉しく思います。

この一年、ありがとうございました。次年度も引き続き、温かいご支援宜
しくお願い致します。

ご清聴ありがとうございまいた。
アディオス！！
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